
Отрицательные 
предложения

Start!



Отрицания в настоящем простом 
времени образуются с помощью 

вспомогательных глаголов 

do или does + частицы not

do not = don’t
does not = doesn’t



Глагол does является формой do с 
окончанием -es,
то есть doesn’t

используется, когда речь идет 
о нём, о ней или о чем-то в среднем 

роде. 

He doesn’t
She doesn’t
It doesn’t



В случае если действующих лиц 
несколько

или мы говорим о себе,
то употребляется 

формa 
don’t

I don’t
We don’t
They don’t
You don’t
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